



*Ein Kämpferherz
hat aufgehört
zu schlagen.*

Unendlich traurig, aber dankbar für die vielen schönen Jahre und für alles,
was er für uns war, nehmen wir Abschied von meinem lieben Gatten,
unserem Vater, Schwiegervater, Opa, Bruder, Schwager und Onkel, Herrn

Ernst Aigner

welcher am Freitag, dem 13. Jänner 2017, nach schwerer Krankheit,
kurz nach seinem 76. Geburtstag heimgegangen ist.

Unser lieber Opa ist ab Dienstag, 10.00 Uhr,
in der Aufbahnhalle Wörschach aufgebahrt.

Wir geleiten ihn am Mittwoch, dem 18. Jänner 2017, um 14.00 Uhr,
von der Aufbahnhalle zum Gottesdienst in die Pfarrkirche
und anschließend zu seiner letzten Ruhestätte.

Wörschach, am 14. Jänner 2017

Es vermissen dich

Gabi, Gattin

Gabi, Moni und **Gerald**, Kinder

Erich, Werner und **Simone**, Schwiegerkinder

Markus, Lukas, Thomas, Kilian, Samuel, Paul und **Marie**, Enkelkinder

Max, Trude und **Herwig**, Geschwister mit Familien

Cilli, Schwiegermutter

im Namen aller Verwandten

Wir beten im lieben Gedenken für unseren Ernst
am Dienstag, um 19.00 Uhr, in der Pfarrkirche Wörschach.